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Cambé: Festa de Santo Antônio 
atrai milhares de fiéis

03

Arapongas no combate à 
violência contra o idoso

Enfim, lago será revitalizadoEnfim, lago será revitalizado

O Lago San Fernando, O Lago San Fernando, 
em Rolândia, começa em Rolândia, começa 

a ser revitalizado (por a ser revitalizado (por 
cerca de R$ 1,5 mi) na cerca de R$ 1,5 mi) na 
segunda-feira. Ideia segunda-feira. Ideia 
do projeto começou do projeto começou 

em novembro de 2023em novembro de 2023
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Querida leitora e caro 
leitor 

Vocês já notaram que o 
clima de política e de elei-
ção já começa a tomar con-
ta das cidades e em Rolân-
dia não é diferente.

Já começamos a ouvir 
sobre possíveis pré-candi-
datos a prefeito, possíveis 
pré-candidatos a vereador 
e possíveis pré-candidatas 
a vereadora. Mas vamos 
abordar hoje, neste edito-
rial, os prováveis pré-can-
didatos a vice-prefeito no 
pleito de Rolândia.

Acreditamos que alguns 
nomes já dariam para cra-
var como pré-candidatos a 

vice-prefeito, mas vamos 
com calma.

Temos vistos nas ruas, e 
nas mídias sociais, o em-
presário Diego Silva como 
possível pré-candidato a 
vice-prefeito do pré-can-
ditado a prefeito Alex San-
tana. Não deve ser novi-
dade para ninguém essa 
afirmação. Acredito que 
estamos ‘chovendo no mo-
lhado’ (desculpe-nos pelo 
lugar-comum).

Mas, nesta semana, uma 
fonte do JR chegou até nós 
e ‘revelou’ que o provável 
pré-candidato a vice-pre-
feito do pré-candidato a re-
eleição Ailton Maistro será 
Horácio Negrão.

Refl exão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

A Sublimidade de Jesus

Ouvimos a fonte e, de-
pois, soubemos que Horá-
cio não é mais secretário 
de Desenvolvimento Eco-
nômico de Rolândia. Saiu 
da prefeitura. Então pare-
ce que onde há fumaça há 

realmente fogo.
                Boa Leitura

ACIR sorteou jantar aos namorados

O fariseu, posto em pé, 
orava de si para si mesmo, 
desta forma: Ó Deus, gra-
ças te dou porque não sou 
como os demais homens, 
roubadores, injustos e 
adúlteros, nem ainda como 
este publicano; jejuo duas 
vezes por semana e dou o 
dízimo de tudo quanto ga-
nho. Lucas 18:11 e 12. Na 
parábola narrada por Je-
sus, o fariseu estava cheio 
de si e, o publicano vazio 
de si mesmo, o fariseu tipi-
fica o homem “ quase salvo, 
mas está totalmente perdi-
do.” O publicano tipifica o 
homem “totalmente perdi-
do e perfeitamente salvo.”

O moralista mais culto, 
o mais devoto religioso, o 
maior filantropo, se não 
nascer de novo está tão lon-
ge do Reino de Deus como 
o filho pródigo era tão pe-

cador e estava tão longe de 
seu pai, quando cruzava a 
porta da casa, como quan-
do apascentava porcos num 
país distante. O publicano, 
vazio de si mesmo, saiu 
cheio da graça.

A fé crê no que Deus diz, 
se apóia na sua Palavra, 
compreende-O tal qual Ele 
se revelou na pessoa do Se-
nhor Jesus Cristo. Conhe-
cer a Deus como Ele é, é a 
súmula de toda a bênção 
presente e futura. Quando 
a alma encontra Deus, en-
contra tudo que possivel-
mente necessita nesta vida 
e na vida por vir. 

Deus não só entregou seu 
Filho amado para ser sa-
crificado, mas também nos 
colocou nEle: fomos unidos 
no seu próprio corpo, o nos-
so pecado foi ligado a Ele no 
exato momento da sua cru-

cificação. 
O pecado foi eficiente-

mente tirado, aniquilan-
do a dívida que era nossa 
e que o Senhor resgatou. 
Tendo cancelado o escrito 
de dívida, que era contra 
nós e que constava de or-
denanças, o qual nos era 
prejudicial, removeu-o in-
teiramente, encravando-o 
na cruz. Colossenses 2:14. 

Cristo ressuscitou triun-
fantemente e juntamente 
com Ele nos ressuscitou 
para uma nova vida.  Vida 
esta em que, o homem pas-
sa a ser governado pela pa-
lavra de Deus, este é o sig-
nificado de viver pela fé. 
Ora, a fé é a certeza de coi-
sas que se esperam, a con-
vicção de fatos que se não 
vêem. Hebreus 11:1

Assim, os que confiam 
no Senhor são governados 

pela Palavra pura de Deus, 
inestimável tesouro neste 
mundo sombrio, quais-
quer que sejam as aparên-
cias exteriores! A fé com-
preende o que é invisível; 
não está escravizada à fra-
queza dos sentidos, ultra-
passa os limites da razão 
humana, os hábitos da na-
tureza e a extensão da ex-
periência. São Bernardo. 

Amém!

A Associação Empresarial de Rolândia (ACIR) re-
alizou, na quarta-feira (12), o seu sorteio do Dia dos 
Namorados ACIR, ação da entidade para promover 
a romântica data no comércio rolandense. Foram 
sorteados 5 jantares românticos, no valor de R$ 250 
cada, para casais no Restaurante O Garfo. 

O estabelecimento já reservou uma área especial-
mente para receber os casasis ganhadores na noite 
desta sexta-feira (14). 

A ação do Dia dos Namorados faz parte da Cam-
panha Show de Prêmios ACIR 2024 – a próxima pro-
moção será para o Dia dos Pais, no segundo domin-
go de agosto. 

Os perfis ganhadores da ação do Dia dos Namo-
rados ACIR foram os perfis @franciele.negrao.3, @
katiapriscila, @juferreira_doceria, @anaclaudia-
deoliveira e @rodrigocezaralmeida do Instagram.

ASorteio fez parte da ação da Associação para promover a especial data

Diego Silva e Horácio Negrão devem ser pré-candidatos a vice-prefeito



A réplica do Hotel Rolândia à frente e o Armazém Cultural ao fundo
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Lago San Fernando: revitalização começa segunda
 APlayground e quadra de areia são alguns dos itens da obra de cerca de R$ 1,5 milhão no lago de Rolândia

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

 A Inauguração, no dia 29, dos dois locais terá apresentações culturais e food trucks; proprietários dos veículos podem se 
inscrever para o evento entre 17 e 21 de junho

RUA GOIÁS 611
próximo ao superm. Juliana

Réplica do Hotel Rolândia e Armazém Cultural prontos

A réplica do Hotel 
Rolândia, construção 
considerada o ‘Marco 
Zero’ da cidade, será 
inaugurada no dia 29 
de junho, exatamente 90 
anos depois do início da 
construção do próprio 
Hotel, em 1934. Além da 
réplica do Hotel, tam-
bém será inaugurado o 
Armazém Cultural. “O 
evento será das 09 às 14 
horas e a inauguração 
oficial será às 10 horas”, 
revelou Flávia Galbero, 
secretária municipal de 
Cultura e Turismo.

De acordo com a se-
cretária, o Armazém 
Cultural será um local 
utilizado para oficinas 
culturais e pequenos 

Na próxima segunda-
-feira (10), a empresa R. 
Martins Garcia Constru-
ção Civil, de Sarandi, ini-
cia a obra de revitalização 
do Lago São Fernando, em 
Rolândia. O valor do con-
trato para o serviço é de R$ 
1.490.000,00 e a empresa 
ganhadora da licitação tem 
o prazo de 240 dias, ou 8 
meses, para a execução da 
revitalização. 

Sobre os recursos para a 
obra, o secretário munici-
pal de Planejamento, Zeca 
Salgueiro explicou sua 
proveniência. “Desse total, 
R$ 1.040.000,00 são prove-
nientes de uma emenda do 
deputado estadual Cobra 
Repórter, a pedido do vere-
ador Vilmar Boy, e R$ 400 
mil são de recursos pró-
prios da prefeitura”, pon-
tuou Salgueiro.

Ainda de acordo com o se-
cretário de Planejamento, 
os serviços a serem execu-
tados pela empresa den-
tro da revitalização são a 

limpeza e a regularização 
do terreno, o passeio inter-
no em piso intertravado, a 
manutenção e a execução 
de pista de caminhada em 
CBUQ, o playground, a qua-
dra de areia. “Além disso 
tudo, também farão o fe-
chamento em alambrado 
do campo de futebol, a qua-
dra de bocha e o plantio de 
grama, numa área de inter-
venção de 6.620 m²”, ressal-
tou Salgueiro.

Início
A busca por recursos para 

a revitalização do Lago do 
San Fernando começou 
em plena pandemia da Co-
vid-19, em 2021. No dia 08 
de novembro daquele ano, 
uma comitiva de Rolândia, 
com o apoio do deputado 
Cobra, esteve em Curitiba 
com o secretário Estadual 
de Desenvolvimento Sus-
tentável e Turismo, Márcio 
Nunes. Na oportunidade, 

foi protocolado o pedido de 
verba para desenvolver um 
amplo projeto de revitali-
zação do Lago do San Fer-
nando, que contemplaria o 
paisagismo e aparelhamen-
to de lazer e esportes para 

a população, orçado em R$ 
1,6 milhão. Márcio Nunes 
esteve em Rolândia ante-
riormente e tinha se coloca-
do à disposição para contri-
buir com essa obra.

Na oportunidade, estive-

ram na capital o prefeito 
Ailton Maistro, o chefe de 
gabinete Sérgio Domin-
gues, e os secretários Zeca 
Salgueiro (Planejamento) e 
Audinil Maringonda (Agri-
cultura e Meio Ambiente).

Reunião em novembro de 2021, em plena pandemia da Covid-19: pedido de verba foi 
protocolado há quase três anos

Revitalização do Lago deve durar cerca de 8 meses

eventos. “Vai ser um es-
paço que será utilizado 
para oficinas culturais, e 
provavelmente, também 
pequenos eventos, porque 
tem um espaço lá com um 
palco com mais ou menos 
70 lugares e mais um ou-
tro salão. Então, a gente 
vai poder tanto fazer ofi-
cinas, como a gente pre-
viu inicialmente, quanto 
pequenos eventos e reuni-
ões”, explicou Flávia Gal-
bero. 

A Secretaria de Cultura 
e Turismo já divulgou a 
data para as inscrições de 
Food Trucks interessados 
em participar do evento. 
“As inscrições podem ser 
feitas de 17 a 21 de junho, 
no Museu Municipal (Av. 

Pres. Vargas 2170), das 08 às 
16 horas. As vagas são limi-
tadas”, alertou Flávia.

“Teremos apresentações 
de alunos das oficinas de 

balé e capoeira, que são re-
alizadas no Centro Cultural 
do San Fernando, e a Banda 
Marcial da Acrebi. Algu-
mas outras ações estão sen-

do confirmadas”, pontuou a 
secretária. “No Hotel Rolân-
dia teremos uma exposição 
de objetos e fotos do antigo 
Hotel Rolândia e montare-

mos espaços temáticos: 
uma cozinha, o quarto e 
uma sala com móveis an-
tigos”, concluiu a secretá-
ria Flávia Galbero.
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Vagas de emprego 
em Rolândia:

Cultura de Ibiporã tem novo 
edital com saldo da LPG

 ASecretaria de Cultura lançou novo edital para fomentar projetos com 
saldo remanescente da Lei Paulo Gustavo no valor de R$ 77 mil

A
Projeto executado com recursos da LPG em Ibiporã

Foto: Dayane Germani/DivulgaçãoPrefeitura Municipal de Ibiporã, por meio da 
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo 
(SMCT), abriu um novo edital de chamamento 

público para fomento a projetos culturais com o 
recurso de R$ 77.345,77. Esse valor é correspon-
dente ao saldo remanescente do edital lançado em 
setembro de 2023, visando à execução da Lei Pau-
lo Gustavo (Lei Complementar nº 195/2022).

 Podem se inscrever neste chamamento público 
proponentes pessoa física e coletivos culturais de 
Ibiporã e pessoa jurídica, com ou sem fins lucrati-
vos, do município e demais cidades paranaenses. 
O valor disponibilizado para este edital é de R$ 
77.345,77, a ser distribuído na categoria de Termo 
de Concessão de Bolsas e Termo de Execução Cul-
tural em três linhas de fomento:

 LINHA 1 (Produção Audiovisual, Art. 6º, I, da 
Lei Complementar nº 195/2022): Voltada a produ-
ção de videodocumentário com a temática “Cultu-
ra em Ibiporã: história viva”, para a seleção de um 
projeto, a ser proposto por pessoa jurídica, com ou 
sem fins lucrativos, tendo como teto o valor de R$ 
38.000,00;

 LINHA 2 – Exibição de Cinema Itinerante (Cate-
goria Apoio a Salas de Cinema): visando à seleção 
de um projeto a ser proposto por pessoa jurídica, 
com ou sem fins lucrativos, tendo como teto o va-
lor de R$ 33.325,72 para realização de um circuito 
de exibição de filmes nacionais na forma de Cine-
ma Itinerante, nos bairros e praças do município 
de Ibiporã;

 
Linguagens Culturais diversas
 Linha de Criação/Formação: seleção de um pro-

jeto, proposto por pessoas físicas e coletivos cul-
turais de Ibiporã, no valor de R$6.019,85 com o 
objetivo de oferecer oficina de iniciação criativa 
em linguagens culturais diversas.

 
Inscrições
 As inscrições deverão ser feitas até o dia 20 de 

junho, com a entrega da documentação exigida 
no edital na Secretaria de Cultura e Turismo (Av, 

Dom Pedro II, 368 – Centro), de segunda a sexta-fei-
ra, das 8 às 17 horas, em envelope lacrado ou pelo 
e-mail leipaulogustavo@ibipora.pr.gov.br.

 A análise e seleção de projetos serão realizadas 
por uma comissão de análise de projetos, instituí-
da pela SMCT composta por três integrantes, sendo 
dois servidores públicos municipais e/ou estaduais 
e um integrante da sociedade civil.

 O edital, bem como os documentos obrigatórios 
exigidos, estão disponíveis no site da SMCT, no link: 
cultura.ibipora.pr.gov.br/pagina/397_Lei-Paulo-
-Gustavo.html.

 Mais informações: 3178-8429 ou pelo e-mail  lei-
paulogustavo@ibipora.pr.gov.br
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 A  Prefeitura Municipal tem atividades voltadas ao combate 
à violência contra os idosos nesta sexta e no dia 20

Arapongas no combate à 
violência contra o idoso

 APrefeitura Municiapl de Cambé apresentou o projeto de construção de ciclovia na Avenida Gabriel Freceiro de Miranda

Uma ciclovia no jardim Santo Amaro, em Cambé

 A  A prefeitura municipal apresentou os membros e as membras do 
Conselho à comunidade nesta semana

Ibiporã tem seu Conselho de 
Ciência, Tecnologia e Inovação 

No sábado (8), a Prefeitura de Cambé promoveu um evento para apresentação 
do projeto de revitalização local e construção de ciclovia na Avenida Gabriel Fre-
ceiro de Miranda, no Jardim Santo Amaro. A cerimônia foi realizada às 10h30, 
na própria Avenida, na esquina com a Rua Alvarenga Peixoto.

Esta será a 28ª obra desde o início de 2021, e já havia sido anunciada no pacote 
de mais de R$ 114 milhões em melhorias de infraestrutura no município, no fim 
do último mês. O serviço prevê a construção de uma ciclovia em toda a extensão 
da Avenida Gabriel Freceiro de Miranda, no Santo Amaro. A estrutura será feita 
entre a BR-369 e a Avenida Pedro Viriato Parigot de Souza, com aproximadamen-
te 1,5 quilômetro de extensão, em um investimento previsto de R$ 1.290.310,50.

O prefeito Conrado Scheller celebra o que será o início de uma Cambé ainda 
mais sustentável, saudável e que pensa também nos ciclistas. “É um orgulho 
para nós estar lançando o projeto da primeira ciclovia da história de Cambé. En-
tendemos que o investimento em cultura, em esporte, em estruturas que deem 
uma melhor condição ao cambeense, é um investimento em saúde física e men-
tal. Quanto mais gente utilizar essas vias, menos pessoas vão precisar da UPA, o 
trânsito vai desafogar, entre vários outros benefícios. E para isso, estamos tra-
zendo ciclovias bem feitas, seguras, que deem todo o respaldo necessário para 
quem ama o ciclismo tanto aqui, como no Ana Rosa, e em breve queremos inter-
ligar várias ciclovias no perímetro urbano para que andar de bicicleta de forma 
segura se torne um hábito em Cambé”, ressaltou.

Neste sábado (15) come-
mora-se o Dia Mundial de 
Conscientização da Violên-
cia contra a Pessoa Idosa. 
Por isso, a Prefeitura de 
Arapongas, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social (Semas), 
promove um cronograma 
especial, buscando envol-
ver mais a população no 
combate às formas de vio-
lência contra os idosos. 

As atividades tiveram 
início na segunda (10) e 
seguem até o dia 20 de ju-
nho. As ações consistem em 
apresentações teatrais com 
fantoches e entrega de pan-
fletos em todos os Centros 
de Convivência dos Idosos 
(CCI’s), contando também 
com a participação efetiva 
do Conselho Municipal dos 
Direitos do Idoso e também 
do CREAS. 

“Nossos idosos merecem 
respeito, carinho, cuidado 
e atenção. A gestão munici-
pal tem um olhar atento aos 
idosos, através de políticas 
públicas, investimentos e 
demais ações estratégicas. 
Contudo, precisamos nos 

Projeto da ciclovia do Santo Amaro foi apresentado no sábado passado

A Prefeitura de Ibi-
porã apresentou à co-
munidade, na manhã 
da quinta-feira (13), o 
Conselho Municipal de 
Ciência, Tecnologia e 
Inovação (CMCTI) cons-
tituído de acordo com 
a Lei nº 3206/2022. Os 
membros foram nome-

ados por meio do Decreto 
nº 239/2024, homologado 
em 23 de maio deste ano.

A lei também criou o 
Fundo Municipal de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação 
e estabeleceu medidas de 
incentivo à inovação, à 
pesquisa e ao desenvolvi-

mento científico e tecno-
lógico, visando a conso-
lidação do Ecossistema 
de Inovação e Tecnolo-
gia em Ibiporã.

No total, o CMCTI é 
composto por 8 conse-
lheiros e conselheiras 
titulares e 8 conselhei-
ros e conselheiras su-
plentes.

O CMCTI foi apresentado à comunidade ibiporaense na manhã da quinta-feira unir e combater qualquer 
tipo de violência e negli-
gência. Um amplo trabalho 
de conscientização vem 
sendo promovido”, diz a 
secretária da pasta, Terezi-
nha Canassa.

A programação
14/06: Serviços no CCI 

“Feliz Idade”, na Vila Ara-

ponguinha - com início às 
14h;

20/06: Serviços no CCI 
“Tia Su”, no Jardim Petró-
polis - com início às 14h.

DENUNCIE
Disque 100 (Direitos Hu-

manos) / 181 (Disque De-
núncia do Paraná) / 0800-
41-0001 (Disque Idoso).
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90ª Festa e Bolo de Santo Antônio em Cambé
ACelebração do Dia do Padroeiro foi na quinta com Missas, procissão, bênção de pães e bolo do santo padroeiro

AO evento promete ser uma noite de networking, diversão e comidas típicas 

Rolândia terá ‘Arraiá’ de Negócios 

A procissão de Santo Antônio é um dos momentos mais aguardados na Festa do Padroeiro da 

Paróquia de Cambé (foto de 2023: Edna Vieira/Pascom Paróquia Santo Antônio de Cambé)

N o próximo dia 20, a partir das 18h30, começa o 
‘Arraiá Rodada de Negócios’ no auditório da Asso-
ciação Empresarial de Rolândia – ACIR (Tiraden-
tes 555). O evento é promovido pela ACIR Jovem e 

pela ACIR Mulher e promete ser uma combinação de ne-
tworking profissional e celebração cultural. 

Durante o ‘Arraiá’, profissionais e empreendedores da 
região terão a oportunidade de se conectarem em um 
ambiente descontraído, enquanto desfrutam de comidas 
típicas de festas juninas. O custo de participação é de 30 
reais com um cardápio que inclui pipoca, cachorro-quen-
te, quentão sem álcool, pastel e paçoca. Além disso, os par-
ticipantes poderão usar acessórios juninos.

“Estamos organizando esta noite de rodada de negócios 
para promover o networking em um ambiente leve e fes-
tivo. Com o valor de 30 reais, os participantes têm acesso à 
rodada de negócios e a todas as comidas típicas. É uma ex-
celente oportunidade para ampliar contatos profissionais 
em um contexto diferente do usual”, afirmou a presidente 
da Cacinp Jovem e da ACIR Jovem, Vania Ferreira.

A presidente também mencionou que as vagas são limi-
tadas a 40 participantes. Essa limitação tem como objeti-
vo garantir a qualidade das interações e das negociações. 
Vânia reforça que o evento é aberto a todos, não sendo 
necessário ser associado da ACIR para participar.

As inscrições podem ser feitas pelo telefone (43) 3256-
1063, e o pagamento pode ser realizado via PIX da ACIR 

Agenda cultural
15/06: Maldonado
16/06: Cia Ouro Verde de Viola Caipira
30/06: Willian Fernandes (Almoço)

Programação religiosa
Trezena de Santo Antônio
De 31/5 a 12/6;

Programação festiva
Quermesse: Dias 15 e 16 de junho, sem-
pre a partir das 20 horas.

Na quinta-feira (13), a Paróquia Santo Antônio de Cambé celebrou o Padroeiro. Em 
seu louvor, promove uma comemoração há 90 anos, desde 1934, antes mesmo da pe-
quena comunidade católica se tornar Paróquia e quando o vilarejo chamava Nova 
Dantzig. É uma das mais tradicionais festas religiosas dedicada ao ‘santo casamentei-
ro’ no Paraná. O dia festivo começou às 6 horas, na igreja matriz, com Alvorada Fes-
tiva e Oração do Angelus. Às 7h, 10h, 12h e 15h foram celebradas missas com bênção 
dos pães. Às 18h houve missa seguida de procissão pelas ruas da cidade. Ao final, uma 
a fogueira de Santo Antônio foi acesa e começou a quermesse no Centro de Eventos.

Bolo do Santo
O Bolo de Santo Antônio, com medalhinhas em 35% dos pedaços, teve neste ano 10 

mil fatias, o equivalente a 1.300 quilos. A entrega foi a partir das 9 horas, no salão 
paroquial. O convite esteve disponível em postos de vendas na cidade ao preço de R$ 
7,00 a unidade. As medalhas e o bolo são abençoados: quem não encontrar o objeto de 
devoção terá, da mesma forma, o alimento abençoado.

Desde as 7 horas da terça-feira (11), o bolo foi sendo confeitado e embalado por cerca 
de 80 voluntárias no salão paroquial, momento que a imprensa pôde fotografar, pro-
duzir imagens e fazer entrevistas. Na tarde da quarta-feira (12), as massas já estavam 
no salão paroquial e, na quinta-feira (13), uma fila que parecia interminável de fiéis 
se fez para conseguir uma fatia do ‘aguardado’ bolo de Santo Antônio.

Curiosidade
Em 2015, dois casais celebraram matrimônio simultaneamente na igreja matriz no 

Dia de Santo Antônio. Eles se conheceram comprando bolo do ‘casamenteiro’ na festa 
do ano anterior. Edvaldo Cândido casou com Elen Francis e Egner Danilo com Mayara 
Cristina. Por razões pessoais, pedem para não dar entrevistas. Existem outros relatos 
dando conta que o encontro da medalha originou em namoro e casamento.

Existem vários outros testemunhos de fé e de devoção ao Santo que está entre os 
poucos que têm o título de “Doutor da Igreja” e que foi canonizado apenas 11 meses 
depois da morte, aos 38 anos de idade.  

Biografia de Antônio
Santo Antônio é português porque nasceu em Lisboa, é italiano porque evangelizou 

e morreu em Pádua, é universal por ser venerado em toda parte e em todas as épo-
cas. É o mais venerado no mundo cristão. É mais conhecido pelas tradições populares 
de casamenteiro, recuperador de objetos perdidos, distribuidor de pães e milagreiro. 
Pouco se fala sobre sua enorme devoção a Jesus e Maria, seu amor aos pobres, sua 
santidade e sobre ser Doutor da Igreja. Tão pouco é citado como o grande pregador e 
propagador do Evangelho que foi. Escreveu importantes sermões, hoje editados em 
livros. É esta sua principal vocação.

Show de prêmios
Dia 23 de junho, às 14h;

Churrasco e leilão
Dia 30 de junho, às 12h;

Convites e cartelas para bolo, assados, 
churrasco e show de prêmios podem 
ser adquiridos na Secretaria Paro-
quial e nos comércios Mundo da Fé, 
Requinte Calçados, Tok Final, Aracal-
ce e Posto Buccioli.

ou incluído na mensalidade para os associados. Para mais 
informações, entre em contato com a ACIT e garanta sua 
vaga para esse evento especial.
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R$ 391 milhões: Estado irá construir 300 creches
 A ‘As creches, para crianças de 0 a 3 anos, serão construídas em 258 municípios; região da RML vai receber mais de 10 CMEIs 

 ADenominada Rui Barbosa, biblioteca pública 
municipal tem cerca de 45 mil livros em seu acervo

Biblioteca Central de 
Rolândia faz 75 anos

Mutirão de atendimentos 
ortopédicos em Arapongas
 AMutirões realizados pela prefeitura já atenderam a 270 

pacientes; próxima ação será na segunda-feira

Na segunda-feira (10), o governador Carlos Massa Ratinho Junior 
anunciou a construção de 300 creches em 258 municípios paranaenses 
para atender crianças de 0 a 3 anos. Com investimento de R$ 391,4 mi-
lhões, é o maior pacote da história voltado à infraestrutura de educação 
infantil do Paraná e o maior do País, com a previsão de atender entre 
10.200 e 13.800 crianças. 

Quem recebe
A lista dos municípios que serão contemplados com as creches está 

na Resolução 219/2024 da Secretaria de Estado do Desenvolvimento So-
cial e Família (SEDEF), publicada no dia 04 de junho. De acordo com a 
resolução, Londrina terá quatro unidades, Cambé e Arapongas recebe-
rão duas, e Rolândia, Ibiporã, Jataizinho, Jaguapitã e Sertanópolis terão 
uma creche cada.

Os recursos são fruto de uma parceria entre a SEDEf e a Casa Civil, 
com aporte do Tesouro Estadual, do Fundo para a Infância e Adolescên-
cia (FIA) e da Assembleia Legislativa do Paraná. O dinheiro será deposi-
tado diretamente nos fundos municipais e as prefeituras serão respon-
sáveis pela licitação. Cada unidade deve receber cerca de R$ 1,3 milhão.

A medida atende um pedido das prefeituras para reduzir o déficit de 
vagas na educação infantil paranaense. Há mais de 20 anos que o Go-
verno do Paraná não lançava um pacote de construção de creches des-
se porte para apoiar os municípios. “Estamos ajudando os prefeitos a 
resolverem um problema dos municípios, que é defasagem nas vagas 
disponíveis”, afirmou Ratinho Junior. 

“A primeira infância, que vai do 0 aos 6 anos, é uma idade propícia 
para desenvolver conexões neurais e a capacidade de se relacionar com 
as pessoas no mundo”, explicou a presidente do Conselho Estadual dos 
Direitos da Criança e do Adolescente (CEDCA), Juliana Sabbag. “Tem 
uma frase que eu gosto muito, que diz que ‘o berço da desigualdade é a 
desigualdade no berço’. Então, quando a gente começa uma vida sem ter 
a oportunidade de ter o desenvolvimento garantido, isso influencia lá 
na frente. Nosso objetivo é garantir que todas as crianças tenham con-
dição de se desenvolver igualmente”, pontuou.

Projetos
As creches deverão ser construídas em terrenos com pelo menos 1,2 

mil metros quadrados, que serão destinados pelas prefeituras. O proje-
to arquitetônico será doado pelo Estado para as administrações munici-
pais contratarem e executarem as obras.

O projeto padrão tem 456,86 metros quadrados e foi elaborado obser-
vando as normas sanitárias, escolares e de bem-estar infantil. Os espa-
ços contarão com três salas de aula, uma brinquedoteca, dois banheiros 
com fraldários, quatro banheiros comuns (incluindo PCDs), um solário, 
um pátio coberto, um jardim sensorial, uma sala de amamentação, um 
lactário, um refeitório, uma cozinha industrial, dois vestiários, uma 
sala de diretoria, uma sala de secretaria, uma sala de professores e duas 

despensas. As creches terão capacidade para atender 36 crianças por período.
Além disso, as creches foram projetadas para facilitar a ampliação em caso de necessi-

dade da prefeitura. Para isso, não será necessário derrubar paredes – a basta construir 
um anexo que também está dentro do projeto. Com a ampliação, a capacidade de atendi-
mento sobe para 46 crianças por período.

Perspectiva de uma creche do tipo que o Governo 
do Paraná irá construir em 258 municípios

A Biblioteca Pública Mu-
nicipal de Rolândia, deno-
minada Rui Barbosa, foi 
criada pela lei de nº 37, de 
29 de junho de 1949, assi-
nada pelo então prefeito 
Adalberto Junqueira Silva. 

O órgão completa, por-
tanto, 75 anos de funda-
ção, no mesmo dia em 
que Rolândia faz 90 anos 
do início de sua primeira 
construção urbana, o Ho-
tel Rolândia – alguns ro-
landenses consideram a 
data como a mais correta 
do aniversário da cidade 

e não 28 de janeiro, dia de 
sua emancipação política. 

A Biblioteca Municipal 
Rui Barbosa tem um papel 
importante dentro da so-
ciedade como fomentadora 
de conhecimento, dissemi-
nação da informação e a 
inserção das comunidades 
em geral. Muitos profis-
sionais bem sucedidos que 
nasceram na cidade usu-
fruíram do acervo que con-
tribuiu para seus estudos e 
formação profissional.

O acervo municipal de 
livros é de pouco mais de 

50 mil itens (até a última 
atualização), sendo 45 mil 
na Biblioteca Rui Barbosa 
e o restante dividido entre 
as outras duas bibliotecas 
municipais.

Moderna
A Biblioteca Municipal 

Rui Barbosa agora possui 
WhatsApp: (43) 3906-1087. 
Pelo número é possível 
conferir horário de fun-
cionamento, tirar dúvidas 
e renovar os livros sem a 
necessidade de ir até a bi-
blioteca.

A Prefeitura de Ara-
pongas, por meio da Se-
cretaria Municipal de 
Saúde, promoveu mais 
um mutirão de ortope-
dia. Desta vez, a ação foi 
na UBS São João. Ao todo, 
30 pacientes em fila de 
espera passaram por 
consultas médicas com o 
especialista Dr. Leandro 
Nunes e avaliações com 
fisioterapeuta. Desde o 
começo do ano, a Secre-
taria tem avançando com 
os mutirões ortopédicos, 
atendendo mais de 270 
pacientes em fila de espe-
ra. Em cada mutirão, um 

local estratégico é escolhi-
do, facilitando o acesso da 
população. 

“Temos avançado com 
nossos mutirões de orto-
pedia. E logo, vamos anun-
ciar um grande mutirão de 
oftalmologia. Além disso, 
o município tem investido 
na aquisição de novos veí-
culos e ambulâncias, busca 
de recursos para a constru-
ção de novas UBS’s, etapa 
final de construção do nos-
so CAPS Infantil e outros. 
A Saúde tem tido a preocu-
pação com o ser humano 
e atuado para atender os 
anseios de todos aqueles 

que precisam”, reforça o 
secretário da Saúde, Mo-
acir Paludetto Jr.

AGENDA
Conforme o departa-

mento de Agendamento 
da Saúde, o próximo mu-
tirão de ortopedia será 
realizado na segunda 
(17). O local ainda será 
definido. A ideia é levar 
tais serviços aos Prontos 
Atendimentos 18 Horas, 
uma vez por semana, no 
período noturno. Todas 
as agendas são definidas 
e informadas aos pacien-
tes antecipadamente.
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 AA colisão frontal entre um Corolla e um Celta aconteceu próximo aos restaurantes rurais na noite da quarta-feira; três pessoas 
morreram no local e um bebê morreu no HU na madrugada da quinta-feira: falecidos eram de Jaguapitã e de Porecatu

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

Acidente mata quatro pessoas na PR-170, em Rolândia

Veículos ficaram com as frentes totalmente destruídas com a colisão frontal (fotos: PRE e Corpo de Bombeiros)

Neste sábado, dia 15 de junho, será realizado em 
Rolândia o “Arraiá da Saúde”. No mesmo evento, tam-
bém ocorre a segunda edição do Projeto Glaucoma, pro-
movido pelo Hospital de Olhos Hoftalon de Londrina em 
parceria com a Secretaria Municipal de Saúde.

O evento acontecerá no Centro de Especialidades do 
Município (Rua Duque de Caxias, 331) e promete um dia 
cheio de atividades e serviços de saúde para toda a famí-
lia. Entre as atividades, haverá vacinação contra a gripe, 
aferição de pressão arterial, testes rápidos de saúde, cál-
culo do IMC (Índice de Massa Corporal), além de brinca-
deiras e guloseimas.

Ainda durante o Arraiá, por meio do Projeto Glauco-
ma, serão oferecidos exames oftalmológicos gratuitos 
para pessoas com 40 anos ou mais. A distribuição de se-
nhas começará às 7 horas da manhã, com um total de 
500 senhas disponíveis, e o atendimento ocorrerá das 9 
às 12 horas.

A iniciativa do Hoftalon tem como objetivo informar 

Na noite da quarta-feira 
(12), um acidente na PR-
170, entre Rolândia e seu 
distrito de São Martinho, 
causou a morte de quatro 
pessoas: três delas vieram 
a óbito no local enquan-
to um bebê de um ano e 6 
meses faleceu no Hospital 
Universitário de Londrina 
na madrugada da quinta-
-feira (13). Um Toyota Co-
rolla e um Chevrolet Corsa 
colidiriam violentamente 
de frente, por volta das 
21h30, próximo aos res-
taurantes rurais da rodo-
via. O acidente mobilizou 
as equipes do Samu, dos 
Bombeiros e da Polícia Ro-
doviária Estadual (PRE). 
Um homem de 29 anos, que 
dirigia o Corolla teve feri-
mentos leves, foi levado 
ao Hospital São Rafael, em 

Rolândia, de onde teve alta 
na tarde da quinta.

Segundo a PRE, o Corolla 
(placas de Porecatu) seguia 
no sentido Rolândia-Pore-
catu. No veículo estavam 
o motorista Alexandre Sa-
rinha, sua mulher Nayara 
Jessica de Melo Cabrera, 
de 32 anos, que morreu 
dentro da ambulância dos 
Bombeiros, e o filho do 
casal, uma criança de um 
ano e seis meses, que ficou 
ferido e foi levado para o 
Hospital Universitário de 
Londrina, depois de passar 
pelo Hospital São Rafael, 
de Rolândia, - infelizmen-
te, o menino veio a óbito 
às 5h10 da quinta-feira no 
HU. O corpo da mulher foi 
levado para o IML de Lon-
drina.

No outro veículo, um 

Corsa com placas de Jagua-
pitã, estavam dois homens 
que morreram na hora: 
o motorista de 45 anos e 
um passageiro ainda não 
identificado, que aparen-
ta ter entre 40 e 45 anos. 
Os corpos também foram 
encaminhados ao IML. As 
equipes da Polícia Civil 
de Rolândia e peritos cri-
minais compareceram ao 

local para atendimento e 
investigação. O teste de 
etilômetro não foi reali-
zado em nenhum dos con-
dutores, devido à hospi-
talização do motorista do 
Corolla e ao falecimento do 
motorista do Corsa.

Posteriormente, o moto-
rista do Corsa foi identifi-
cado como Marcio André 
Oliveira, morador de Ja-

guapitã e conhecido como 
‘Tchequinha’, que era pro-
prietário do jornal Folha 
de Jaguapitã, que circulou 
por muitos anos na cidade. 
Já o passageiro foi identifi-
cado como João Pereira dos 
Santos (50 anos), o Joãozi-
nho, também morador de 
Jaguapitã.

Alexandre Sardinha fi-
cou isolado no Hospital São 

Rafael para que as notícias 
não chegassem até ele. Ele 
foi avisado pelos seus fa-
miliares, que também são 
de Porecatu, quando teve 
alta do São Rafael. 

Essa matéria foi atuali-
zada às 16h30 da quinta-
-feira, dia 13.

Nossos pêsames às famí-
lias das pessoas falecidas.

 AEvento será das 09 às 12 horas e terá vários serviços, inclusivo o projeto Glaucoma para pessoas com mais de 40 anos; senha 
para o projeto começa a ser distribuída às 7 horas - são 500 consultas

Rolândia: sábado tem Arraiá da Saúde e Projeto Glaucoma 

e realizar exames gratuitos para diagnóstico do glauco-
ma, uma das doenças oculares que mais preocupam a 
humanidade, podendo provocar casos irreversíveis de 
cegueira. Geralmente, as campanhas sobre o glaucoma 
são realizadas no mês de maio em todo o país, motiva-
das pelo Dia Nacional de Combate ao Glaucoma, dia 26 
de maio.

O Projeto Glaucoma começou em 2005 por iniciativa do 
Dr. Nobuaqui Hasegawa, fundador do Hoftalon, e já aten-
deu mais de cinco mil e quinhentas pessoas. O Glaucoma 
é uma doença ocular causada, principalmente, pela ele-
vação da pressão intraocular, o que provoca lesões no 
nervo ótico e, como consequência, comprometimento 
visual. Se não for tratado adequadamente, pode levar à 
cegueira. No ano passado, data que marcou a primeira 

vez que o Hoftalon realizou o projeto fora de Londrina, 
513 pessoas atendidas e 140 encaminhamentos foram 
realizados. 

Participe do “Arraiá da Saúde” e não perca essa opor-
tunidade de cuidar da saúde e participar de um dia 
cheio de atividades e informações importantes para 
toda a família.

1º Projeto Glaucoma foi realizado em maio de 2023

Uma parceria entre as secretarias de Educação e 
Assistência Social, dentro do programa municipal 
“Rolândia unida pela dignidade menstrual”, passa a 
ofertar absorventes para as alunas da rede municipal.

A secretária de Assistência Social, Michele Pereira, 
entregou os itens para a secretária de Educação, Leise 
Camargo, que agora vai distribuir nas escolas munici-
pais e levar mais dignidade às alunas que necessitem 
da toalha íntima.

Escolas Municipais de Rolândia 
agora contam com absorventes: 
é o Programa ‘Rolândia Unidade 

Pela Dignidade Menstrual’
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 AAinda há ingressos para o evento, que será apresentado por Cloara Pinheiro e terá desfiles, além as tortas da Strassberg

Sábado tem o Chá de Inverno da Apae Rolândia 

 A Isabelle Queiroz conquistou o título no sábado em evento 
em Maringá e vai representar o Estado no Miss Brasil 2024

O Lions Clube de Rolândia promove, 
neste sábado (15), o seu tradicional e 
aguardado Sukiyaki com filé mignon. 
O evento gastronômico acontece das 19 
às 22 horas na ‘Toca do Leão’, sede do 
clube de serviço rolandense. O convi-
te individual tem o valor de R$ 50 e a 
pessoa pode comer à vontade no local. 
“Se quiser, a pessoa pode optar por le-
var para casa uma marmita que serve 
a duas pessoas”, explicou o Lindomar 
Brólio, do Lions de Rolândia.

Quem comprar o convite, que pode 
ser adquirido com os companheiros do 
clube ou pelo perfil @lions.cluberolan-
dia no Instagram, estará ajudando di-
retamente as ações sociais do clube de 
serviço. Um dos serviços mais conhe-
cidos do clube de serviço pela comuni-
dade rolandense é o Banco Ortopédico. 
Através do Banco, o Lions empresta e, 
às vezes, doa cadeiras de rodas, mule-
tas, entre outros produtos.

SERVIÇO
SUKIYAKI DO LIONS
Toca do Leão (Av. Brasília 801)
Sábado (15), a partir das 19h30
Convite (individual) a R$ 50,00
Criança com até 12 anos não paga
Contato: @lions.cluberolandia

Neste sábado (15), às 15 horas, a Apae de Rolândia 
cpromove uma tarde especial com seu ‘Chá de Inver-
no’, evento beneficente que promete proporcionar 
momentos inesquecíveis. O chá será no “O Garfo 
Eventos” e contará com a presença da deputada es-
tadual Cloara Pinheiro como mestre de cerimônias. 
Além disso, haverá um desfile de moda exclusivo das 
lojas Adelaide Boutique e D’Menor, e as deliciosas tor-
tas da Strassberg. O valor do ingresso é de R$ 100,00.

A expectativa é de que cerca de 400 pessoas partici-
pem do evento, além de 80 a 100 voluntários que es-
tarão trabalhando para garantir o sucesso da tarde. 
“Esperamos que o Chá se fixe em nosso calendário 
como um evento de alegria e confraternização para 
as mulheres e se torne anual”, afirmou a vice-presi-
dente da Apae, Lorena de Araújo Moreira Wilson.

Lorena destacou ainda que o desfile das lojas Ade-
laide e D’Menor contará com a participação de crian-
ças e jovens da Apae, promovendo a inclusão das pes-
soas com deficiência.

No cardápio, além das famosas tortas da Strass-
berg, os convidados poderão desfrutar de bolos sim-
ples, bolachas, torradas, mini croissant, patês, chá, 
água, suco de laranja e refrigerante. Haverá também 
uma apresentação musical dos alunos da Apae, sor-
teios de brindes e um leilão de peças especiais, tor-
nando a tarde ainda mais especial.

A vice-presidente destaca que 100% do valor arre-

cadado será destinado às necessidades dos alunos 
da instituição, ajudando a cobrir custos que não são 
atendidos por verbas específicas. “Toda verba rece-
bida é sempre amarrada ao que ela foi destinada. A 
única verba livre é quando fazemos esses eventos e 
quando cada família ou empresa de Rolândia contri-
bui através do telemarketing”, explicou Lorena.

Leonice dos Santos Diniz, integrante do conselho 
fiscal da Apae e uma das idealizadoras do evento, re-
latou que a ideia do Chá de Inverno surgiu a partir 
de um convite do presidente da Apae, Eduardo Ga-
zzi. Ela viu na proposta uma oportunidade para o 
público conhecer melhor o trabalho realizado pela 
instituição.  “E, particularmente, eu acredito que o 
desfile das lojas Adelaide e D’menor, conhecidas no 
comércio local, vai atrair ainda mais pessoas para o 
evento, e a expectativa é de que o público seja majo-
ritariamente feminino”, afirmou Leonice. 

A vice-presidente enfatizou que a venda de ingres-
sos está a todo vapor e a poucos convites ainda dispo-
níveis estão na própria Apae, na Adelaide Boutique e 
na loja  D’Menor. 

Para ficar por dentro de todas as informações sobre 
o Chá de Inverno da Apae, que promete ser uma tar-
de de muita confraternização e solidariedade, acesse 
o perfil @apaerolandia no Instagram. O evento tem 
o apoio da ACIR, do Rotary Clube de Rolândia, Rotary 
Internacional e da Assembleia Lírios do Vale n° 12.

A arapoguense Isabelle Queiroz 
Bartoli, de 23 anos, é a nova Miss Pa-
raná. A beldade foi eleita no concur-
so promovido pela BMW Eventos, no 
sábado (8), no Teatro Regional Calil 
Haddad, em Maringá – a BMW foi 
fundada há 34 anos pelo casal Elai-
ne e Wall Barrionuevo. Com a coroa 
do Miss Paraná 2024, Isabelle vai 
representar o Paraná no Miss Brasil 
2024, concurso que deve ocorrer em 
setembro deste ano, em São Paulo.

Formada em Odontologia, a nova 
Miss Paraná também recebeu o tí-
tulo de Embaixadora do Turismo 
Brasil no mesmo concurso. Esse tí-
tulo a qualifica para representar o 
país no Miss Tourism World 2025, 
que será realizado no mês de outu-
bro, na China. Nesse concurso, Isa-
belle terá concorrência de represen-
tantes de 70 países.

O prefeito de Arapongas, Sérgio 
Onofre, parabenizou a Miss Para-
ná 2024. “Isso mostra também toda 
dedicação da Isabelle. Elevando 
o nome de Arapongas. Desejamos 
cada vez mais sucesso em sua car-
reira. E agora, vamos para a disputa 
internacional”, pontuou o gestor.

Já o deputado estadual Cobra Re-
pórter apresentou um requerimen-
to solicitando Voto de Congratu-
lações com Menção Honrosa para 
Isabelle. O requerimento foi apre-
sentado, na segunda-feira (10), na 
Assembleia Legislativa do Paraná. 
“Quero parabenizar e homenage-
ar a jovem modelo araponguense, 
Isabelle Queiroz Bartoli, da agência 
Emy Models, que conquistou o títu-

Araponguense é a Miss Paraná

lo de Miss Paraná 2024. Um talento da nossa re-
gião que se destaca por seu encanto, inteligência 
e carisma, o que resultou em sua merecida vitó-
ria na edição Miss Paraná 2024”, afirmou Cobra.

Miss Paraná 2024, a araponguense Isabelle 
Queiroz Bartoli (foto: BMW Eventos)

Sukiyaki  do Lions de 
Rolândia é neste sábado
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5 mil metros: Kauane é campeã brasileira sub-20
 AAtleta rolandense, da equipe Londrina/FEL/IPEC, também foi vice-campeã nos 3 mil metros no Brasileiro

Kauane com uma de 
suas duas medalhas 
do Brasileiro sub-20 

(foto: Divulgação)

4 dos 5 ciclistas Juniores do Brasil 
no Pan são da equipe de Rolândia

O final de semana será de 
muita velocidade no kartó-
dromo José Nicola Caliento, 
em Rolândia, na 2ª etapa do 
‘Circuito MF2 Motores Sor-
teados’. Pilotos de kart de 
toda a região e, até, do esta-
do de São Paulo disputam as 
categorias Máster (53+), Pró 
e Light num dos melhores 
traçados do Brasil. O evento 
esportivo é promovido pela 
Kart Club do Café, de Rolân-
dia. “Teremos um sábado 
de treinos livres, treinos 
classificatórios pela manhã 
do domingo e provas come-
çando às 13 horas” explica 
Marcelo Facião, presidente 
do KCC.

Facião também revelou 
a presença do piloto rolan-
dense Guilherme Moleiro, 
campeão da Copa Brasil 
e da Copa S.P. Light em 
2024, em uma das corridas. 
“Também devemos ter cor-
redores vindos de Maringá, 
Marialva, Cambé, Jagua-
pitã, Londrina, Presidente 
Prudente (SP), entre outras 
cidades”, pontuou o presi-
dente. Marcelo Facião expli-
ca que serão quatro etapas 
do Circuito em Rolândia. 
“Tivemos uma em abril, 

A atleta rolandense Kauane Rebeca Joaquim (18) sagrou-se campeã dos 5 mil metros e vice-campeã nos 3 
mil metros do Brasileiro sub-20, que foi disputado em Niterói, no Rio de Janeiro, no final de semana passado. 
Kauane, que corre pela equipe Londrina/Fel/IPEC e tem como técnico Gilberto Miranda, ficou em segundo 
lugar nos 3 mil metros na sexta-feira (7) e venceu a prova dos 5 mil na manhã do sábado (8). Seu tempo na 
vitória foi de 17:46:89. Parabéns, Kauane.

Resultados
Com mais uma campanha brilhante, a equipe Londrina/Fel/IPEC sagrou-se bicampeã brasileira feminina 

sub-20. O time foi, ainda, vice-campeão geral e terceiro colocado no naipe masculino da competição. 
O título no feminino veio após uma disputa emocionante e ponto a ponto com as adversárias do Praia Clube, 

de Uberlândia (MG), e que terminou com uma vantagem de 5 pontos para Londrina: 148 a 143. Essa campa-
nha que foi determinante para a conquista da segunda colocação geral da competição, com 238,5 pontos. 
Entre os homens, o time londrinense fechou na terceira colocação, com 90,5 pontos somados.

A equipe da Prefeitura Municipal/Secretaria de Esportes de Ciclismo 
‘arrebatou’ quatro das seis vagas da Seleção Brasileira que vai disputar o 
Campeonato Panamericano de Pista Júnior. A Confederação Brasileira de 
Ciclismo convocou os seis atletas que vão representar o país na competi-
ção, que será realizado em Lima, no Peru, de 19 a 23 de junho.

Foram convocados da equipe de Rolândia, treinada por José Ricardo de 
Moraes, Catharine Ehrmann Vieira, Gustavo Felipe dos Santos, Arthur 
Joner Gobbi e Matheus Constantino. Os quatro viajam no domingo, dia 16 
de junho, com a delegação brasileira para a capital do Peru.

“É a primeira vez na história que quatro atletas que competem por 
Rolândia vão representar, ao mesmo tempo, a seleção brasileira de Ci-
clismo”, comemorou o técnico José Ricardo.

Em tempo: Catharine e Gustavo são de Rolândia, Arthur é de Cascavel 
e Matheus é de Arapongas.

Kart: um fim de semana veloz em Rolândia
 AKartódromo recebe a 2ª etapa do ‘Circuito MF2 Motores Sorteados’; treinos livres 
no sábado e, no domingo, treinos classificatórios pela manhã e corridas às 13h 

agora em ju-
nho, outra em 
agosto e a final 
da competição 
em outubro, na 
Ok toberk a r t ”, 
ressaltou. “Em 
dezembro, tere-
mos uma prova 
festiva para a 
entrega dos tro-
féus do campe-
onato”, afirmou 
Facião.

Programação
O presidente 

do KCC repas-
sou a programa-
ção para o final 
de semana de 
velocidade no 
kartódromo de Rolândia. 
“Os treinos livres serão 
no sábado. No domingo, o 
abastecimento é as 10 ho-
ras, seguido do warmup 
(aquecimento) às 10h30. A 
tomada de tempo começa 
às 11 horas com a 1ª bateria 
marcada para começar às 
13 horas e, a segunda, para 
as início às 14 horas. A pre-
miação está marcada para 
as 14h40”, resumiu Marcelo 
Facião.

A realização do evento é 
fruto da parceria entre o 
Kart Clube do Café (KCC) 
de Rolândia e os patroci-
nadores Posto de Molas 
Rolândia, MF2, Casa de 
Carnes União, Água D’Fon-
te e Energético Flash Blue. 
A 2ª etapa, assim como a 1ª 
em abril, tem o apoio do JR 
– Um Jornal Regional. Para 
mais informações, basta 
acessar o perfil @kccrolan-
dia no Instagram.

José Ricardo (técnico) e os atletas Catharine, Gustavo, Matheus e Arthur


